

第22回 市政会議

身近な問題をテーマに 学習意欲あります



南国市連合婦人会（西森律会長・会員三千一百三十五人）の「第二十二回市政会議」が十一月十八日、社会福祉センターで開かれました。伝統の市政会議――今年は土長プロック婦人会の研修会も兼ねて

開かれ、本山町や土佐町など五町村の婦人四十四人も見学に訪れ、内容がいっそう盛り上ったものとなりました。

婦人会側から各地区の代表五十人、執行部側からは吉本助役ら七人、執行部側からは吉本助役ら各課長が出席。また議会を代表して岩原副議長、各常任委員長が傍聴しました。

議会張りの質問戦は約四時間つ

づき、婦人の声を市政に反映させようと、懸命な努力がうかがえます。これには住民の要望を満たすためにかなり無理をしたことも原因の一つです。

西森会長は「南国市を良くし、明るい地域づくりを考えよう」を

原点に婦人会活動をしている。今

日はあくまで婦人の勉強の場と

しての意見交換を望みます」とあ

いさつ。さっそく討議に入りました。

**主な質問、執行部答
弁は次のとおりです。**

問い合わせ、婦人会のアンケート調査によると、同和学習の足りなさが目立つ意見がある。同和教育の取り組みについて聞きたい。

答え・同和教育の取り組みの遅れを反省している。「差別語を言わないから差別をしていない」とい

うのは、「差別の現実」を知らない人です。地域へ入った一部公

民館単位同和教育を進めるため、

「地区こん談会」を計画中です。

多くの人が集まる研修会の内容に

したいので協力をお願いします。

問い合わせ、喫煙、飲酒、異性交遊など非行が深刻化、低年齢化して問題になっている。健養育成のための行政が一体となつて取り組まなければならぬ問題です。非行を見逃さないで辅导センターへ連絡し、非行についての「特効薬」がないのが悩みです。学校、地域、行政が一体となつて取り組まなければならぬ問題です。非行を見逃さないで辅导センターへ連絡し、非行についての「特効薬」がないことなどがあげられ、これが行政が苦しい原因は、国の財政

再建計画と不況による税収の伸びがないことなどがあげられ、これからも厳しい状況です。

財政が苦しい原因は、国の財政

再建計画と不況による税収の伸びがないことなどがあげられ、これからも厳しい状況です。

問い合わせ、喫煙機就航に伴う騒音区域（コンター図）の線引きは、川や道で区分している。多くの人が矛盾を感じている。線引きの内

容について説明してほしい。

問い合わせ、木材團地は、不況を乗り切るためにも協業化の必要性がある

ためにも協業化の必要性があり、これは県政の課題でもあった。

問い合わせ、木材團地は、不況を乗り切るためにも協業化